

心友

第25号

身体障害者療護施設
 「ニューライフ君田」
 広島県双三郡君田村東入君357-1
 TEL0824-53-2080



広島頸損ネットワーク 北部交流会

広島頸損ネットワークは広島県内や近県の頸髄損傷者が会員となり、お互いの経験、情報を交換したり、支え合いの生きがいを持って生活していけるような組織作りを目的としています。また医療や福祉に関わっている人、ボランティアなど多くの人々も一般会員として参加・交流・活動をされています。

今回ひまわりの咲く時期に合わせて北部交流会が開催されました。暑い時期にもかかわらず、多くの方が参加されました。まずは、ベツケンビールにて自己紹介ののち、ゆっくりと会食、話しもビールも(?)はずみました。いざ、ひまわり畑へ。「ワー」「きれい」と歓声が上がリ、感激してもらえてうれしかったです。その後は、ニューライフで休憩、解散でした。

多くの方と時間を一緒に過ごす事で共感したり：考えたり：。刺激のシャワーを体一杯あびた気がします。

家族会便り

広がる世界と危険の背中合わせ

家族会会長 佐島澄夫

最近、電動車椅子による事故が全国的に増加しているという報道を耳にした。私の姉も昨年九月、施設裏の農道に出かけ、操作を誤って川底に転落するという大事故にあった。秋小口で幸い気温・水温とも比較的高く、水量も少なかったことが幸いして体温の急激な低下もなく、溺死にも至らず、偶然近くを通りかかった小学生に発見され、施設職員の機敏かつ適切な対応で三次中央病院に搬送され、これまた医師の適切な判断と高い技術で無事手術が成功し一命をとりとめた。

当施設に入所する前の姉は、家の中のいざつて移動できる範囲内と、たまた私の車で出かける程度の限られた時間・空間の行動範囲しか持っていなかった。

電動車椅子との出会いによって、限られた時間と空間という点では余り変わらないが、自分の意思で外気に触れる喜びを手に入れ、世界が広がった。

事故後の身体的・精神的ダメージで今

の所再び電動車椅子を利用しようという気持ちにはなれないようであるが、一度手にした広い世界への思いは強いものがある。一日も早くトラウマから解放され、再び、自分の意思で移動する姉の喜びに満ちた笑顔を取り戻して欲しいと願っている。

バリアフリーは、共に生きる社会の前提条件である。障害を持つ人が安心して、自分の意思で行動できる環境づくりに取り組みたいものである。国際障害者年のキヤッチフレーズは『完全参加と平等』であった。前進はしているが、まだまだである。危険を取り除き、広がる世界を保証することが共に生きる社会をめざす我々の務めではないだろうか。

この度、家族会の会長を引き受けることとなった。力不足ではあるが、施設・入所者・家族をつなぐ役員会の責任者として、誠意を持って責任を遂行していきたいと思う。皆様方のご理解とご協力を心からお願ひし駄文を閉じる。



君田小・中学校秋季大運動会

秋晴れの九月二十一日に行われた、君田小・中学校秋季大運動会を見に行きました。元気いっぱいの子供の皆さんと一緒に来賓種目にも参加しました。楽しい一日でした。



平成十五年度

家族会新役員

(敬称略)

会長 佐島澄夫

副会長 林一男

〃 坂田イチエ

会計 高野廣子

会計監査 今井久留美

幹事 友田栄治

〃 上倉雅子

以上の通り決まりました。

旧役員の皆様、大変お世話になりました。新役員の皆様、どうぞよろしくお願ひします。

君田作業所開設

今年四月より、着工をしていました身体障害者通所授産施設君田作業所が完成し、十一月より開設します。

工事中は、皆様方にご不便や御迷惑をおかけしました。ご協力ありがとうございました。

この施設は、身体障害者で雇用されることの困難な方に通所によって必要な訓練を行い、その就労など自立を支援することを目的として建てられました。

授産内容としては、縫製事業、ガラス工芸事業、軽作業事業を行います。水色の屋根の下に、新しい仲間が、新しい生活に意欲を持って集います。どうぞお立ち寄り下さい。君田作業所をよろしくお願ひいたします。





今回の司会者はこのお2人



可愛らしく・・・☆

今年是三和町田舎芝居同好会、寿百弥会、湯川雪山太鼓の皆様をお迎えして、盛大に行われました。
たこ焼き、焼きとり、焼きとうもろこしとバザーのメニューもふんだんにあり、皆さんおいしく食べられました。
ご協力頂きましたボランティアの皆様、ありがとうございました。

待ちに待った夏まつり

夏祭り



田舎芝居は



涙あり



笑いあり



バザーのかんばん娘です！



大・迫・力！ 湯川雪山太鼓





オイオイ、そんなに取ったら、
わしの所まで流れてこんじゃん！！



私達の名前は、カメの助とカメ吉です。今後ともヨロシクネ！！
(大きい方がカメの助、小さい方がカメ吉です)

通所

【ソーメン流し】

毎年、恒例の行事となりましたソーメン流しで、利用者の皆さんと夏の雰囲気を楽しみました。

このソーメン流しは、支援員の皆さんが本場の雰囲気を作り出そうと、山から竹を切り出し、その竹を半分に割り細工をしたものです。

【通所のアイドル？】

通所には、小さくて可愛らしい二匹のカメがいます。来た時には体長十センチそこそこだったのですが、今ではその倍以上に大きく成長しました。餌は小エビが大好きで、時にはスルメをもらい満足しています。時々この水槽から脱出していました。今では新しい住いになり穏やかに過ごしています。皆さんから、声を掛けて頂きカメも毎日喜んでいきます。

園内よもやま話

去る六月八日晴天の日曜日。第三十六回備北地区障害者スポーツ大会が開催され、ニューライフ君田からも参加されました。今回はその感想を伺ってみたいと思います。

「暑かったー。」

(この日は炎天下でした)

「普段、床の抛ばかりだったから、

でこぼこしていて難しかった。」

「他の参加者は馴れてる感じがした。」

：特訓でもしとってんかも。」

「あんまり注目されたら

恥ずかしい！」

：と皆さん色々と答え下さいました。次回も体力をつけて、ぜひ参加しましょー！



ふれあいランドに参加して

9月5日、呉そごうにてふれあいランドが開催されました。ニューライフ君田から7名の利用者が参加されました。他の施設の出展品も素晴しかったけど、ニューライフも負けず劣らず。



フラワーパッチワーク、タイルトレイパズル、園のお風呂の布のれん、飾り用の貝のれん…。入所・通所共にどれも色鮮やかでいい出来でした。

即売品は完売に近い売れゆきで好評でした。大きなデパートの6・7階でスペースも広く、大勢の来場者でにぎわっていました。沢山の出展品に感心し、色々な即売品が目やり。都会の空気を味わい、又、懐かしい沖田さんにも会えて楽しい一日を過ごしました。



園内でコンサート♪

夏休み真っただ中の八月二十七日、君田中学校音楽クラブの皆さんによる熱唱！



「ふるさと」や「ルパン三世のテーマ」など馴染みのある曲から最近の曲まで聴かせていただきました。利用者の皆さんも大変喜ばれていました。

実習生さんから

今年の夏も、
たくさんの方
が実習に来ら
れました。

その中で、広
島福祉専門学
校の実習生さ
んより、実習後
の感想を寄せ
ていただきま
した。



ニューライフ君田での4週間の実習を通して、利用者、職員の方々をはじめ、多くの関係者の方々と関わらせて頂くことにより、たくさんの経験と思い出づくりをさせて頂きました。心から感謝申しあげます。ありがとうございました。貴重な経験をこれからの福祉での人生に活かしていきたいと思えます。4週間本当にお世話になりました。

南 景 二

私はこちらの施設に実習をさせてもらいとても勉強になった。それは、入浴、食事介助といった初めて経験する介助を一から教わり、なんとなくこつをつかめた事は、私の今後の人生にとつてとても自信になったと思う。いろいろと迷惑をおかけしたと思いますが、ここで学んだ事を他の施設に行っても生かして行けたらと思います。

齊 藤 毅 朗

この度の施設実習におきましては、利用者、職員の皆様方には、色々御迷惑をかけ大変申し訳ありませんでした。今回の実習におきましては私なりに色々と学ぶ事が多く、今後の私自身の身の振り方が具体的に見えてきたような気が致します。最後に誠にありきたりな言葉で申し訳ないのですが、4週間の長期にわたりお世話になり本当にありがとうございます。

西 谷 正 太

温かいお心をありがとうございます

N T T O B 会 様

福山市第二十区民生児童委員様

加島新聞店 様

三木清子 様

藤原清隆 様

君田中学校 様

君田中学校 P T A 様

君田中学校音楽クラブ 様

君田小学校 様

三和町わらじ座 様

寿百弥会 様

湯川雪山太鼓 様

夏祭りには、村内外よりたくさんのボランティアの方々にご協力いただきました。誠にありがとうございました。

編集後記

今年の夏は例年に比べて、冷夏となり全国的に、気象庁の天気予報も当たらず、予報士さんも苦戦されたようです。

いつの間にか夏も終わり、秋の気が訪れました。「秋」と言えば食欲の秋、読書の秋、皆さんはどんな秋を楽しまれるのでしょうか。